
 

Fontana: ok riaperture, forse si poteva fare di più, ma direzione è giusta

Categorie: Coronavirus, Presidenza

“Sulle riaperture dopo i fermi per il Covid mi sembra che si stia andando nella direzione giusta, forse
si poteva fare qualcosa in più, ma il concetto è giusto. Il Governo sta andando nella direzione di una
graduale riapertura”. Così il presidente di Regione Lombardia, Attilio Fontana, a margine delle
cerimonie della visita istituzionale del presidente della Repubblica, Sergio Mattarella, a Brescia.
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